

Mardi 28 juin 2022

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

LUTTE CONTRE LE TERRORISME / PROGRAMME SPÉCIAL POUR LES ZONES FRONTIÈRES NORD : PLUS DE 8 MILLIARDS DE FCFA DÉCAISSÉS POUR INSÉRER 19 812 JEUNES

Plus de 8 milliards de FCFA décaissés pour insérer 19 812 jeunes dans le cadre du programme spécial pour les zones frontalières. L'annonce a été faite par le ministre Mamadou Touré, lors d'une conférence de presse dédiée au bilan à mi-parcours dudit programme qui s'est tenue à son cabinet, au Plateau. Selon le ministre Mamadou Touré, plusieurs conventions ont été signées dans le cadre de ce programme, avec « des partenaires techniques nationaux sur la période d'avril à mai 2022 ».

Economie ↻



L'inter

PRODUCTION D'ÉLECTRICITÉ / EXTENSION DE LA CENTRALE D'AZITO : PATRICK ACHI A MIS EN SERVICE UNE TURBINE À GAZ DE 181 MW

Le Premier Ministre de Côte d'Ivoire, Patrick Achi, a inauguré, hier lundi 27 juin 2022, la turbine à gaz de la phase 4 de la centrale thermique d'Azito d'une puissance de 181 MW. La mise en service de cette turbine vient accroître la capacité de production de la centrale d'Azito pour la porter à 640 MW. Après la turbine à gaz, une autre turbine, à vapeur, d'une puissance de 72 MW – un cycle combiné de 253 MW – est attendue, pour un montant total de l'investissement estimé à 217 milliards de FCFA. Pour le Premier Ministre, l'action du gouvernement vise à renforcer le statut de hub énergétique de la Côte d'Ivoire pour l'Afrique de l'Ouest.



PATRIOTE

JOURNÉE MONDIALE DES MICRO, PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES : SOULEYMANE DIARRASSOUBA RAPPELLE LES RÉFORMES EN COURS POUR ACCOMPAGNER LES MPME

90% du tissu des entreprises en Côte d'Ivoire sont des micro, petites et moyennes entreprises (MPME). Mais elles ne représentent que moins de 20% du produit intérieur brut et 23% de l'emploi formel. Une tendance que le gouvernement ivoirien veut inverser. A la faveur de la 5^{ème} édition de la Journée mondiale des micro, petites et moyennes entreprises (MPME), célébrée le 27 juin 2022, le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, dans une déclaration, a rappelé les réformes entreprises par le gouvernement ivoirien pour atteindre cet objectif. Au nombre de ces réformes, on note l'élaboration de la Stratégie nationale de développement des PME, la mise en place d'un cadre institutionnel favorable aux activités des petites et moyennes entreprises et la prise de mesures d'aide et de soutien de l'Etat et des collectivités aux PME.

COOPÉRATION EN MATIÈRE DE PRODUCTION ANIMALE : SIDI TOURÉ ET SON HOMOLOGUE NIGÉRIEN SIGNENT UN ACCORD DE COOPÉRATION

Dans le cadre de la visite officielle de 48 heures en terre ivoirienne du Président de la République du Niger, le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Touré, et son homologue nigérien, Tidjani Idriss Abdoukadi, en charge de l'Élevage dans son pays, ont conclu un « accord de coopération dans le domaine des ressources animales ». C'était le jeudi 23 juin 2022 au palais présidentiel, en présence des deux Chefs d'Etat, Alassane Ouattara et Mohamed Bazoum. Selon les autorités des deux pays, cet « accord est conclu pour une durée de cinq ans renouvelable par tacite reconduction. Et est entré en vigueur à l'instant de sa signature ».

Société 

INAUGURATION DE L'IFEF DE LAKOTA : NASSÉNÉBA TOURÉ SALUE UN OUTIL D'AUTONOMISATION DE LA FEMME

Lakota dispose désormais d'une Institution de formation et d'éducation féminine (IFEF). L'établissement ultramoderne a été inauguré le samedi 25 juin 2022 par la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant Nassénéba Touré. L'IFEF, a-t-elle indiqué, est une école de la deuxième chance pour faciliter l'alphabétisation et la formation aux métiers de la pâtisserie, de la couture, de la coiffure, de la broderie, du crochet et de l'art floral. Selon elle, cet acte matérialise la volonté du gouvernement d'investir dans le capital humain et de faire participer toutes les tranches de la population au développement du pays. L'IFEF de Lakota est un bâtiment R+1 avec 4 salles de classes, un bureau, une salle de réunion et des toilettes.

COUVERTURE MALADIE UNIVERSELLE (CMU) : PLUS DE 3 MILLIONS DE PERSONNES ENRÔLÉES

424 953. C'est le nombre de personnes enrôlées à la date du 20 juin 2022, dans le cadre de la Couverture maladie universelle (CMU). En plus de ces enrôlés, ce sont 2 420 955 cartes qui ont été distribuées sur les 2 536 660 cartes produites sur recommandation de la Caisse nationale de l'assurance maladie (CNAM). Ces informations capitales dans la mise en place de la sécurité sociale en Côte d'Ivoire ont été données, le jeudi 23 juin 2022, par Dr Oumar Coulibaly, représentant le directeur de la CNAM, Bamba Karim.



VU SUR LE NET

Economie 

VOIE BITUMÉE ADZOPÉ – YAKASSÉ-ATTOBROU : UN PROJET STRUCTURANT POUR LE DÉVELOPPEMENT SOCIOÉCONOMIQUE DE LA RÉGION DE LA MÉ

Le tronçon bitumé reliant la ville d'Adzopé à celle de Yakassé-Attobrou a été officiellement inauguré le 03 août 2019, par le Président Alassane Ouattara. Long de 25 km, le tronçon bitumé Adzopé - Yakassé-Attobrou (2X1 voie) a coûté 16 milliards de FCFA. Le bitumage de la route reliant la capitale de la région de la Mé, Adzopé et Yakassé-Attobrou s'inscrit dans la vision du gouvernement d'apporter le développement au plus près des populations. Le projet intègre le dynamique programme de développement routier, tant en ville qu'en campagne visant à doter le pays de routes de qualité pour soutenir l'économie. (Source : CICG)

Société 

LE 42E CONGRÈS DES MAIRES FRANCOPHONES S'OUVRE CE MATIN À ABIDJAN

Le 42e Congrès des maires francophones démarre ce mardi 28 juin 2022 au Palais de la Culture de Treichville. Selon le ministre gouverneur du District d'Abidjan, Beugré Mambé, secrétaire général de l'Association internationale des maires francophones (Aimf), cette rencontre sera un moment d'échanges, de visibilité et de plaidoyer, pour un appui renforcé aux démarches environnementales des collectivités. Près de 500 participants venus de 40 pays sont attendus à cet important rendez-vous. Qui sera suivi par la première Cop des villes, du 1er au 2 juillet, toujours sur les bords de la lagune Ebrié. Le Congrès 2022 des maires francophones s'achève le jeudi 30 juin.

LUTTE CONTRE LA DROGUE EN CÔTE D'IVOIRE: PLUS DE 20 TONNES DE CANNABIS ET DE COCAÏNE SAISIES EN 18 MOIS

Le secrétaire général du Comité interministériel de lutte anti-drogue (Cilad), Kouma Yao Ronsard Odonkor, a annoncé que ce sont plus de 20 tonnes de cannabis qui ont été saisies en Côte d'Ivoire, en 18 mois. Il s'exprimait le lundi 27 juin 2022 à la cérémonie officielle décalée de la 35e Journée internationale de lutte contre l'abus et le trafic illicite de drogues (Jilatid), à Abidjan-Plateau, en présence du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé et de la représentante spéciale du Secrétaire général de l'Onu, Giovannie Biha. L'événement est célébré le 26 juin de chaque année. Il a pour thème cette année: « Criminalité transnationale organisée et trafic illicite de drogues ».

GSPM CÔTE D'IVOIRE : QUELS SONT SES RÉSULTATS SUR LE TERRAIN ? TOUT SAVOIR CE 28 JUIN 2022

Le Groupement des Sapeurs Pompiers Militaires (GSPM) de Côte d'Ivoire sera au cœur de la conférence de presse hebdomadaire « Tout savoir sur » du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), ce mardi 28 juin 2022. Quelles sont les missions opérationnelles et spécifiques du GSPM ? Comment ce corps chargé d'assurer la protection des personnes et des biens est-il organisé ? Quels sont ses résultats sur le terrain ? Et quelles perspectives pour plus d'efficacité ? Ce sont autant de questions, en plus de celles des journalistes et internautes, auxquelles va répondre le général de Brigade Sakho Issa, commandant du GSPM. (Source : CICG)

» AGENCE DE PRESSE

Société 



LE MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR REMET DES CERTIFICATS À 90 ÉTUDIANTS ADMIS AUX GRANDES ÉCOLES FRANÇAISES

Le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique a procédé lundi 27 juin 2022, à l'Université Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan-Cocody, à la remise de certificats aux 90 étudiants admis aux concours pour poursuivre leurs études dans de grandes écoles du supérieur en France. Les lauréats sont issus pour la plupart de l'Institut national polytechnique Houphouët-Boigny (INP-HB) de Yamoussoukro et de l'Université de Cocody. Ils ont reçu les encouragements des personnalités présentes à la cérémonie. C'était en présence du ministre Adama Diawara et de l'ambassadeur de France en Côte d'Ivoire, Jean-Christophe Belliard, qui a rappelé que cette initiative traduit l'engagement de son pays d'accompagner les efforts des autorités dans sa politique de doter le secteur éducation-formation de qualité.



LE TAUX D'ENREGISTREMENT DES NAISSANCES EST PASSÉ DE 58 À 68% EN 2021 (ANNUAIRE STATISTIQUE)

Le directeur de cabinet adjoint du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Jean Bako, a relevé lundi 27 juin 2022 à Abidjan, que le taux d'enregistrement des naissances en Côte d'Ivoire est passé de 58% en 2018 à 68% en 2021, assurant que les Ivoiriens, de plus en plus, prennent l'habitude de déclarer les naissances. Jean Bako a fait cette annonce à l'occasion de l'atelier de « présentation de l'annuaire statistique d'état civil 2021 et son rapport d'analyse », initié par la Direction des Etudes, de la Statistique, de la Programmation et du Suivi-évaluation, en présence de son partenaire à ce projet, l'Unicef.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



101
"Allô Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale